
第 2 地区⾃治会連合会役員各位             
  令和 2 年 12 ⽉ 10 ⽇ 

 
第 2 地区⾃治会連合会 12 ⽉度第 8 回役員会議事録 

 
                            議事録作成者：光村 
 
１．役員会開催⽇：令和 2 年 12 ⽉８⽇(⽕) 午後１時 30 分〜３時 30 分 
２．役員会開催場所：逆瀬川都市開発(株)3 階会議室 
３．会議出席者： 中村、松川、⻑⾕川、今村、⼭本、光村 
         ⽋席者：古泉、千秋 （順不同、敬称略） 
４．打ち合わせ内容：「第 2 地区⾃治会連合会 12 ⽉度第 8 回役員会議題」 

に基づく 
５．打ち合わせ結果：下記 
 
１） 第 2 回研修会を振り返って 

「第 2 地区⾃治会連合会第 2 回研修会の記録」⽂書に基づく、各位に記
録説明を実施した。 
役員より下記意⾒が出された。 
・⼈権問題として取り上げた講演内容「⽼いて⼀⼈で⽣きられますか」に  
 対し”⼈権”に⾒えない。終始講演者 NPO 法⼈の宣伝となっていた。 

どこが⼈権問題としての取り上げか疑問が出た。 
   ・上記に対し、⾼齢の⽅を対象とした講演であった。⾼齢者を取り上げる 
    ことも⼈権の⼀つと⾔える。⺠⽣の研修会では企業が⼈権として取り    
    上げている。⼈権の定義も多様化してきている。これはこの内容で良か 

った、のではないか、との意⾒も出た。 
   ・研修会の開催に関し、第 1 回、2 回共、不参加単位⾃治会数が約半数(17 

⾃治会)を占めており、2 地区⾃治連と単位⾃治会間でのコミュニケー 
ション不⾜を再考せざるを得ない。第 3 回研修会を開催するなら、この
点を考慮した内容を考えていただきたいとの提案あり。 

 
２） 第 3 回研修会のテーマの決定                (1/2) 



・コロナ禍の状況が続いており、第 3 回研修会は開催しなくてもよいの 
ではないか、つまり集まることはしたくない。 

   ・コロナの影響を問題視するなら⼀同に会さず Zoom、Skype を利⽤した 
形で研修会を実⾏するのも⼀案。Zoom を利⽤した伝達法は世の中では 
普通のコミュニケーションツールとして⼀般的であり、⾃治連として 
チャレンジしてはどうか。(⼭本役員が市の対応等現状整理してみるこ 
と、となった） 
またハードコピーを送るのは誤送の恐れあり、守秘義務にも関わって 
くる。 

   ・単位⾃治会が困っていることを取り上げることは良い事である。 
   ・研修会で Zoom を勉強する会を開くことも⼀案。 
   ・研修会と⾔わず何かイベントを開催する、みんなでハイキングも⼀案、 
    つまり固い話だけでなくソフトな企画を⼊れてはどうか（つまり”飴 
    と鞭をその中に取り⼊れる）またボトムアップ、底辺の底上げを考える。 
   ・市⾃治連として、新ごみ処理施設の問題点や市⾏財政の問題点を取り上 

げる、また 2〜3 ⽉で新旧役員の移⾏作業を論じる等を考えてはどうか。 
   ・結論として、第 3 回の研修会についてはやるのか、やらないのかを含 

め、やるとするなら、どんな形とするかを次⽉の役員会で結論出すこと 
とした。役員各位に対し、具体案と取り上げる理由を来⽉までに 
整理して発表するようにお願いした。 

３） その他 
・2 地区新封筒（⼤、⼩）作成は松川副会⻑の調査で別の印刷業者の価格 
 が⾼いことが分かったので、⾒積もりを取得した A プラニング社に 
 発注することで進めることとした。（⾒積もり額はすでに各位に配布済） 
・新規単位⾃治会に対する 2 地区⾃治連への⼊会勧誘 
 対象候補先を役員会で提⽰した。次回役員会で勧誘交渉先を決定する 

こととした。次回までに役員各位は加⼊可能性等整理をお願いしたい。 
 
 
◎ 次回役員会の開催は令和 3 年 1 ⽉ 12 ⽇(⽕)午後 1 時 30 分開始となります。 

場所は逆瀬川都市開発(株)3 階会議室 
                           以上 （2/2） 


